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Por Redacción 
cronicaíadiarioelsurcl 

1miércoles pasado se divul 
Egon chats entre la presi 

¡denta dela Cámara de Dipu 
tados, Karol Cariola (PC) yla exal 
caldesa de Santiago, Irací Hassler 
(FC), donde la legisladora pedía 
ayuda para la renovación de una 
patente de alcoholes para un 
“amigo” empresario chino, Emi 
lio Yang, quien laayudóenal me. 
nos dos campañas electorales. A 
estose añade que, Yang preguntó 

A Has, pormeda de Gaiola 
qué necesitaban, porque “hablé 
con personas allá”, en supuesta 
alusión al gobiernochino. 

Ayerla embajada de China res: 
pondió que se “ha tomado cono. 
cimiento de unas presunciones 
de algunos medios de comunica 
ción chilenos referentes a que el 
ciudadano chino Emilio Yang 
operaría alalerode esta misión di 
plomática y del gobierno chino. 
Al respecto, la Embajada de Chi 
naenChile declarasolemnemen 
te que dichas conjeturas no son 
ciertas”, 

“La Embajada apoya y alienta 
los ciudadanos chinos residentes 
enChile atenerintercambioscon 
los diversos sectores de la socie 
dad chilena en conformidad con 
la Ley. Los canales de comunica 
ción de esta misión diplomática 
conel Gobierno y el Congreso Na 
cional de Chileson directos y lui 
dos, por lo que en ningún caso la 
Embajada recurrirá a cualquier 
intermediario para comunicar 
con las autoridades chilenas”, se 
ñalala misión. 

YANG EN EL CONGRESO 
Cariola, además de liderar la 

Cámara, es presidenta del Grupo 
interparlamentario chileno-chi 
no. La Cámaraen octubre del año 
pasado publicó una nota donde 
señala que la legisladora junto a 
sus pares Gael Yeomans (FA), Ma 
risela Santibáñez (independien- 
1e), Luis Malla (PL), Tomás de Re- 
mentería (PS) y José Miguel Cas: 
tro(RN) “recibieron al embajador 
de China, Niu Qingbao, que estu: 
vo acompañado porel gerente de 
Huawei en Chile, Antonio Zou y 
Emilio Yang". 

Lanotaagrega que estas autori 
dades “fueron parte de la visita 
institucional a China, enjulio" de 
2024.“De acuerdo a lo expresado 
por la Presidenta, contribuyó a 
fortalecer los lazos entre ambos 
países. En momento donde han 
existido ciertas turbulencias, se 
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Incautan droga en fundo tomado 
0S-7 de Carabineros llevó a cabo un operativo policial 

que resultó en el decomiso de $200 millones en plantas de 
marihuana que se encontraban listas para cosechar en un 
predio tomado por una comunidad mapuche entre las co- 
imunas de Los Sauces y Angol, en la región de La Araucanía. 

La presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariol 

  

  

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS 

De conformidad con los artículos 27 y 29 de los Estatutos de la Corporación 
Universidad de Concepción, convocase en SEGUNDA CITACIÓN alos Socios 
Activos a Junta General Extraordinaria de Socios para el 21 de marzo de 
2025 a las 18:00 horas que se realizará en el Gimnasio A de la Casa del 
Deporte Barrio Universitario, Concepción. Como lugar alternativo en caso 
de producirse algún hecho que impida la celebración de la Junta en dicho 
lugar, se fija el Teatro de la Universidad de Concepción, ubicado en calle O” 
Higgins N*650, Concepción, y conocerá de la siguiente Tabla: 

Único Punto: 
Reforma de Estatutos Corporación Universidad de Concepción. 

RECTOR 
Presidente de la Corporación    
    

Por su precandidatura presidencial 

Mayne-Nicholls dice 
que la ciudadanía 
quiere algo distinto 
El expresidente del fútbol chileno está 
recorriendo Chile antes de su decisión. 

    
Elexpresidente de la ANFP Ha- 

rold Mayne-Nicholls, que sigue 
recorriendo el país para confir 
marsu candidatura presidencial, 
aseguró que nolo representa nin: 
gún sector político y que si deci 
de a entrar en la carrera por La 
Moneda será porque “hay una 
sensación de que la gente quiere 
algo distinto”. 
Mayne Nicholls señaló que no 

anunciarásu candidatura “mien 
trasno vayamos a todas y noreci. 
bamos de todaslasregiones elco- 
nocimiento de lo que les gustaría 
de un programa de gobierno pre- 
ferimos mantener la cautela”. 

“Hay una sensación de la gen 
te que quiere algo distinto, en 
tonces se van juntando las pie 
zas. La cosa real hoy es que ter 
minemos de recorrerel país, vea 
mossi hay espacio y silo hay; va- 

Mayne-Nicholls aún no. toma la decis, 

mos con una candidatura”, 
ahondó el ex timonel del fútbol 
chileno en radio Infinita. 

Alserconsultado porsuslinea: 
mientos políticos, Mayne-Ni 
chollsdijo que “más que votar por 
sectores políticos voto por las per 
sonas que representan a quién 
voy a votar. Si siento que quizás 
difiero en 10 ideas, pero estoy de 
acuerdo con go, votaré por ella, 
aunquenosea tu línea política”, 
afirmó y reiteró “no vamos por 
buen camino insistiendo en esto 
de los'buenos y los malos”. 

Confesó, además, que para los 
plebiscitos constitucionales las 
dos vecesvotó rechazo) mientras 
que para las presidenciales reco 
noció que “no voté por Kast, ni 
por Boric”. 

Dijo que “la política tiene que 
serlo que la gente quiere”. 

  

Tras conocerse mensajes entre la parlamentaria e Irací Hassler 

Embajada de China descarta 
relación con empresario 
favorecido por Cariola 
Misión diplomática destacó que los canales de comunicación “con el Gobierno y el Congreso 
son directos y fluidos, por lo que en ningún caso la Embajada recurrirá a cualquier 
intermediario”, aunque Yang participó en reunión con Huawei. 

la, junto al embajador chino, Niu Qingbao, y el primer vicepresidente, Eric Aedo. 

  

El secretario general de la 
UDI, diputado Juan Antonio 
Coloma, reiteró ayer en Ra- 
dio Universo la solicitud de 
renuncia a la presidenta de 
la Cámara, Karol Cariola 
(PC), además que "desde la 
oposición haremos un es- 
fuerzo de coordinamos en la 
presentación de algún tipo 
de censura a la mesa”. El pri- 
mer vicepresidente, Eric Ae- 
do(DC) respondió que “esta 
mesa va a presentar su re- 
nuncia en la fecha que co- 
responde". Al cierre de esta 
edición, la diputada Cariola 
aún no'se pronunciaba por 
esto nilos citados chats. 

tienela convicción de que China 
es un aliado estratégico". 

Los diputados “expresaron su 
disposición al trabajo conjunto, 
como también a profundizar la 
búsqueda del desarrollo de pro: 
yectossobre energías renovables, 
el ámbito cultural, intercambio 
comercial, entre otras materias”. 

Yang era dueño del supermer 
cado Chinamart, en Santiago 
centro, clausurado en 2023 por 
vendercarne de tortuga, calama. 
res completos congelados, carne 
de pato y otros productos sin el 
rotulado en español como esta: 
blece la normativa, publicó ayer 
El Mercurio. 

Los chats entre Cariola y Hass- 
ler dan a entender que Yang fue 
quien instaló un árbol navideño 
enla capital en 2022. 

FISCALIZAR MALLS 
CHINOS 

Diputados UDI subrayaron 
que “durante los últimosañosha 
existido un explosivo aumento 
de los denominados malls chi 
nos, algunos de los cuales, de 
acuerdo a las denuncias que han 
realizado los propios consumido- 
res, nocumplirían con lasexigen 
cias legales que rigen en nuestro 
país. Poreso es que tal comolo hi 
zo+el Semac a fines del año pasa 
do, creemos que es pertinente 
que el SI también inicie una fis 
calización profunda”. 

    

El alcalde en su oficina junto al retrato presidencial. — 

Boric revela que se 
reunió con Vodanovic 
en días decisivos para 
candidatura 
Constanza Martínez dijo que el alcalde de 
Maipú es una opción para las elecciones, 
aunque buscará una primaria. 

El Presidente Gabriel Boric 
ayer en un discurso en la Uni 
versidad Metropolitana. de 
Ciencias de la Educación 
(UMCE)señalóqque"hace poco 
leí y lo comentábamos con el 
alcalde Tomás Vodanovic, con 
quien me junté ayer (jueves), 
“Nexus, de Harari”,en medio de 
la decisión del FA por la candi 
datura presidencial 
Eljefecomunal de Maipúapa 

receenlas encuestas comola fi 
gura mejor posicionada del par 
tido del Presidente para una 
eventual carrera hacia La Mone 

  

    

da. Pocoantes delas palabras de 
Boric, su timonel, Constanza 

Martínez, dijo en Teler3 Radio 
que Vodanovic*sí, claro” quese 
ría una carta. 

Aunque “no es el único nom: 
bre que está sobre la mesa, tam 
biénestáel de Gonzalo Winter”, 
agregó Martínez. “Está Beatriz 
Sánchez también”. Ellos “pue 
denestara disposición para una 
primaria que haga más atracti 
va la discusión”. Sobre Giorgio 
Jackson, la exdelegada de la RM 
indicó que noestá enel “pool de 
nombres”. 
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